

FEDERACIÓN GALÁCTICA - BUENOS O MALOS? SU MANEJO DE LA TIERRA (COMUNICACIÓN EXTRATERRESTRE-PLÉYADES)

Published 25 June 2021 by Agencia Cósmica, Gosia

¿Es la Federación buena o mala?:

Yazhi: Como ocurre con muchas cosas grandes, cuanto más grandes, más complejas. Nadie puede decir si es buena o mala, como tal, teniendo en cuenta que la Federación no es una entidad y está formada por personas con diferentes puntos de vista y muchas opiniones diferentes provenientes de una amplísima variedad de orígenes, porque provienen de diferentes culturas, algunas similares a las de la Tierra y otras muy diferentes.

En la Tierra, la mayoría de las personas en el tema de la Federación afirman que todo es amor y luz, benevolente y trabajando para la gente. Algo tan complejo y tan grande no se puede catalogar simplemente como bueno o malo, eso sería y es una idea y un concepto demasiado simplificado que no refleja la realidad.

Algo tan grande, como institución política, no puede ser del todo bueno siempre, ya que el bien y el mal solo pueden verse como tales en relación con otra cosa. Lo bueno puede ser malo para algunas personas y lo que es malo para otras puede ser bueno para otras. Incluso definir el bien y el mal es complicado.

Así que debemos tomar el tema de la Federación especificando desde qué contexto lo estamos mirando. Desde qué punto de vista, con quién y cuándo. Quién en la Federación está haciendo qué y con quién más. Y no hablar en masa generalizando sobre todo el grupo.

La parte que nos interesa analizar aquí es la Federación y su relación con los habitantes humanos de la superficie terrestre. Concretamente la población civil.

¿Cómo ve la Federación a los humanos terrestres? Perspectiva 5D versus perspectiva 3D:

Yazhi: Una de las reglas o leyes más apreciadas de la Federación es la del libre albedrío. El problema con respecto a la Tierra es que no están considerando el libre albedrío de la gente de la Tierra porque lo ven como una interpretación o punto de vista secundario de las mismas personas en la Tierra pero en 5D, o cualquier 'D' en la que puedan vivir. Esto se debe a que consideran a la Tierra como un campo de juego, un lugar para tener un conjunto específico de experiencias y por una gran variedad de razones.

Como he explicado antes, la gente de la Tierra son todas semillas estelares, hablando de las reales aquí, por supuesto. Entonces, desde arriba, desde una perspectiva superior de su propia existencia, también existen como personas 5D que cohabitan más de un lugar y tiempo simultáneamente. Este es un hecho que surge de la propia naturaleza del tiempo mismo que explicaré en su totalidad en futuros videos. Y creo que es fundamental para que me entiendan aquí.

Pero aparte de esto, la perspectiva de la Federación es respetar el libre albedrío de sus miembros a toda costa. El terrible problema de esto es que, como saben perfectamente, una perspectiva de la misma persona cambia debido a las limitaciones de la vida en una densidad menor.

La Federación respetará la voluntad de las personas cercanas a ellos desde un punto de vista más expandido como la voluntad de considerar, y no el libre albedrío de las mismas personas en 3D. La vida experimentada en la Tierra es deseada y planeada desde arriba por las personas que tendrán la experiencia allí.

Entonces, la Federación verá la voluntad de la gente en 5D, sea lo que sea, como el verdadero 'libre albedrío'. Dejando la experiencia en la Tierra como solo una

caricatura del original, un avatar, una 'persona' (griego) que está teniendo una experiencia limitada por libre albedrío desde arriba. Dejando a esa persona 3D en la Tierra con poco o ningún libre albedrío.

También porque las personas en 3D están trabajando y funcionando desde una capacidad de percepción muy limitada y por tanto de reacción a las situaciones que viven. Casi como programas que tienen una capacidad interactiva limitada. Porque la gama de pensamiento, movimiento y recursos simples está muy limitada por diseño. Por lo tanto, la Federación solo verá las necesidades de las personas en 3D como una "necesidad" limitada y distorsionada en comparación con el punto de vista más amplio y más "expandido" de la persona de la 5D que voluntariamente planeó tener la experiencia en la Tierra.

Entonces, en resumen, la Federación observará la experiencia en la Tierra como no real y no tan válida como la experiencia desde donde se encuentra en 5D, o cualquier D que sea. Las personas en 5D tienen libre albedrío, y las mismas personas teniendo una experiencia 3D no, porque están sujetos a la voluntad y las decisiones de sus versiones 5D. Porque son ellos que diseñaron la experiencia 3D que tendrían voluntariamente.

Para mí, esto nos lleva a muchos problemas éticos.

Noto claramente una invalidación de la gente en la Tierra, vista casi como no real para la Federación que supervisa esto en general. ¡O al menos no para las personas que realmente están tomando las decisiones de irse a vivir a la Tierra, haciéndose cosas inmorales y no éticas a sí mismas! Creo firmemente que esto está terriblemente mal, porque no se trata de quién es quién dónde y quién tiene más o menos valor que quién más y por qué.

El simple hecho innegable es que una persona es la que tiene una experiencia y sin tener en cuenta quién podría ser arriba en otra densidad, son personas por derecho. Y sus necesidades no son consideradas en nombre del libre albedrío. Casi como si las personas en la Tierra fueran vistas desde el punto de vista de la Federación como personajes jugables en un videojuego.

Son reales solo desde el punto de vista de las personas que juegan a través de ellas, como un soldado que corre por un campo de batalla en un videojuego. El jugador está en el soldado teniendo una experiencia, pero ese jugador sabe que solo está jugando un juego, ¡apágalo y va a ver qué hay en la nevera! (Sin preocupaciones).

Swaruu X: La Federación es tan grande que solo puede ver la Tierra como un problema minúsculo, como mucho, y ni siquiera un problema. Desde el interior de la Tierra, como ser humano, el problema es evidente y grande, abrumador y destructivo en todos los sentidos. El problema es que, desde fuera de la Tierra, ven a las personas de allí como avatares de otras personas. Avatares 3D de personas 5D. Entonces, para ellos, las Taygeteanas, tú y yo, quienquiera que se esté quejando sobre lo que está sucediendo, es solo similar a una persona que lucha por los derechos de los personajes de videojuegos que luchan en una guerra y claramente sufren. Entonces, el hecho triste es que no ven el problema. No es que sean "malvados" como tales. Simplemente no son capaces de comprender a los humanos porque su comprensión desde el exterior de la Tierra está muy expandida en comparación con los humanos.

Entonces, si les dicen, miembros de la Federación, que los humanos están sufriendo, dirán: "Lo sé, pero se apuntaron para el viaje". Ven vivir, encarnar en la Tierra, como una prueba de carácter. Realmente no ven el sufrimiento como algo malo. Solo como algo que ocurre cuando te desvías de tu camino de deseos. Sufres porque no estás alineado con lo que quieres como experiencia y camino de vida. Entonces, el sufrimiento como tal es solo una parte del juego.

Gosia: ¿Por qué luchan contra los reptiles entonces y tal? ¿Lo hacen? ¿Por qué no dejar que la Tierra sea completamente infestada por los regresivos?

Swaruu X: Porque si el mal no se combate hasta cierto punto, se apoderará por completo y destruirá la Tierra, porque el mal puro tiende a autodestruirse. Entonces deben detenerlo cuando alcance cierto nivel. Y es por eso que el Cabal o los regresivos usan tantos trucos para torcer las reglas. Y esta es exactamente la razón por la que una guerra nuclear como tal nunca tendrá lugar. No con consecuencias planetarias.

Robert: Una pregunta sobre el que la Federación de a todos sus miembros un marco de reglas legales, éticas y morales. Ese marco en común se aplica a todos los miembros. Pero que pasa en el planeta Tierra, que marco se utiliza? Uno distinto debido a la singularidad que tiene la Tierra respecto a los otros miembros que forman parte de la Federación? Y si es así por que hay dos varas de medir la etica y la moral?

Swaruu X: Para la Federación la Tierra está perfectamente dentro de su marco legal. El problema aquí es que la Federación no es un solo bloque dentro de un solo nivel sino que de forma escalonada va subiendo no solo de cantidad de área sino también de densidad dentro de la jurisdicción de cada uno de esos niveles. El que suba de densidad existencial ocasiona un cambio de percepción de sus miembros, de lo que entienden por realidad y con esto inevitablemente trae un cambio en su ética, porque la ética está irremediabilmente asociada a la percepción de realidad y nivel de consciencia de cada quién. (Me refiero al nivel de consciencia de los miembros que lo controlan y componen por cada nivel).

Entonces desde esta perspectiva más expandida de dichos miembros de escalones superiores se percibe a la Tierra como un sitio o reino auto contenido en donde las personas (llámese almas pero no es tan sencillo) entran bajo su propio riesgo. Ven el propósito de la Tierra como un lugar de expansión, de aprendizaje para controlar la realidad personal, de expansión de consciencia personal y del colectivo a la cual pertenecen esas "almas", y ultimadamente también favorece a la expansión del todo, de la Fuente Original.

Desde la postura casi a-temporal de esas personas en reinos, densidades y consciencias superiores o expandidas, lo que ocurre en la Tierra durante una encarnación de un alma-persona que ésta ve como sufrimiento a lo largo de unos 80 años, lo ven como un simple suspiro en el Tiempo, una experiencia enriquecedora para todos.

De igual manera que un psicólogo en la Tierra le presenta a un bebé de meses una vela encendida y el bebé intenta agarrar en fuego, quemándose ligeramente. El psicólogo lo ve como aprendizaje para el bebé, ya que la quemadura no será grave, se pasará en minutos ya que el reflejo medulo-espinal del bebé retirará la manita antes de que se produzca un daño fuerte. Esto también se usa para probar el buen funcionamiento del sistema nervioso del bebé según su etapa de desarrollo.

Desde esas densidades superiores, una experiencia de sufrimiento en la Tierra tiene el mismo valor. Aprendizaje, expansión.

El valor de la ética y de la moral cambian fuertemente con la expansión de la consciencia. Entonces lo que es ético en un nivel no lo es desde otro. Esto es un hecho inescapable que hemos observado Yázhi y yo.

Esto significa que desde una posición de consciencia más expandida muchas veces los medios justifican el final. Es decir que el provocar a propósito situaciones o acontecimientos que en la Tierra se pueden ver como de poca ética, justifica el desenlace final positivo que dichos sucesos poco éticos ocasionan. Esto es un punto extremadamente importante.

Este punto arriba es muy común de ver para personas que están en cierto nivel de expansión puesto que la ética si va cambiando de acuerdo con el nivel de percepción consciencia de cada quién.

Sin embargo, otro punto es que el que se imponga un punto de vista o marco ético

desde arriba sobre un marco ético inferior como lo sería el de la Tierra conlleva desde uno u otro punto de vista el que la posición "superior" ignore o de-merite la situación o experiencia de sufrimiento de la persona en la posición inferior, Tierra 3D, como si no fuera real, cuando definitivamente si lo es.

Entonces como comentario más personal de mi parte. Desde mi postura, la que esa sea, si veo válido el que en una u otra situación los medios, los que sean, justifican el final positivo. Con tal de que ese final positivo sea de máxima o de crítica importancia y se dé.

Pero también veo lo injusto que se pueda ver esto desde la postura "inferior" ya que sólo para empezar se ignora el porqué. Entonces el marco legal para la Tierra es el mismo que para el resto del llamado 5D siendo el 5D el promedio de densidad existencial en el espacio entre las culturas que están teniendo una experiencia en el mundo llamado físico.

Solo que ven a la Tierra como un lugar contenido, que pueden guiar a detalle lo que sucede dentro. Y así es. Se guía y se manipula todo a detalle. Por eso se ha explicado desde hace tiempo que no puede haber una guerra atómica total, ni nada parecido porque acabaría con el Reino-Experiencia 3D de forma total. Pero que si puede haber riñas o guerras más o menos localizadas a nivel Segunda Guerra Mundial y también puede haber agendas de exterminio contra poblaciones específicas o contra la población total del planeta.

Por eso decimos que la Federación ultimadamente controla todo lo que ocurre en la Tierra. No desde una postura de maldad. Sino de mantener el derecho de los habitantes dentro de la Tierra, pero visto desde un marco de entendimiento legal y ético distinto al que tienen los humanos desde el punto de vista de estar encarnados ahí.

Yazhi: El hecho de que la Federación, y por Federación me refiero a casi todos los que no están en la Tierra, ignora el sufrimiento bajo un conjunto diferente de formas morales y éticas de ver el problema como lo describí anteriormente, hace que los problemas y el sufrimiento de los humanos se tomen como algo ligero, temporal, contenido, autoinfligido, etc. También causa una larga lista de efectos secundarios, todos causados por ignorar el hecho de que los humanos sufren y no están de acuerdo con la forma en que son tratados.

Como, por ejemplo, cuestiones éticas que algunos simplemente ignoran como tonterías. Como ir a una reunión del consejo municipal para discutir cómo salvar a Mason. (Mason es un personaje jugable principal en una serie de videojuegos). Quiero decir que ni siquiera ven a Mason como una persona "real". El que está jugando a ser Mason es a quien debes dirigirte para evitar que torture a Mason en el juego (es un juego de guerra). Nadie realmente considera entrar en el juego para hablar con Mason, para disuadirlo de luchar contra el Vietnam virtual una y otra vez. Vas a hablar con el jugador, no con el personaje del videojuego. Este es el tipo de mentalidad que tiene la Federación con respecto a los humanos.

Gosia: No veo por qué verían esto como un juego. Quiero decir, los que vienen a través de inmersiones tal vez si, lo entiendo, pero la mayoría de las almas vienen aquí como una encarnación más, desde la Fuente. No importa si se trata de una realidad "irreal" simulada artificialmente o qué. 5D es otro juego, hecho por la MENTE, pero sigue siendo un "juego de la mente". Como dijiste una vez, no importa cómo se induzca la experiencia, mental o tecnológicamente (cuando hablabas de implantes de memoria, etéricos y tecnológicos), la experiencia es la misma. Entonces irreal o no, la experiencia aquí es real. Y las almas lo experimentan como algo real.

Yazhi: Lo entienden, pero a un nivel mental, no a un nivel de empatía real. Por eso he dicho que las razas no emocionales son las menos aptas para comprender lo que está sucediendo en la Tierra. Aunque las razas enfáticas se toman como una hermana pequeña que le dice a su hermano que juega videojuegos que lo que está

haciendo exponiendo a Mason al Vietcong es simplemente cruel.

Deseos colectivos, el Campo y la Federación:

Yazhi: Con todo lo que he dicho anteriormente, hay otra forma de mecanismo de la Matrix Terrestre. Lo que quiere el colectivo se refleja también en lo que quiere el colectivo 5D de personas dentro del 3D, porque la Matrix de la Tierra, 3D, está hecha de ideas. Y esas trascienden la densidad a 5D, y luego, a partir de ahí, muchos toman decisiones sobre lo que querrán vivir a continuación o volver a vivir a continuación.

Pero mirando solo al colectivo humano:

Yazhi: El problema es la mentalidad general de la gente. Quiero decir que no saben cómo pensar por sí mismos por cualquiera razón, muchos dirían porque carecen de progreso espiritual o conocimiento. Esto es muy importante porque todos tienen la mentalidad de seguir a los demás y no tomar decisiones ni responsabilizarse de sí mismos de ninguna manera. Y los pocos que siguen entran en una borrachera narcisista que crea más problemas y más caos.

Este mecanismo creará un Inconsciente Colectivo humano. Y se compone de todas esas percepciones, valores, morales, espirituales, científicas, éticas, religiosas y sencillas ideas comunes que las masas en su conjunto toman y están de acuerdo como la verdad y como la realidad. Y como dijimos antes muchas veces en otros temas, eso dictará una realidad, y es la definición misma de la Matrix. Recordando que las personas colectivas e individualmente son la Matrix.

Así que es claro que desde esa masa que creó el Inconsciente Colectivo, es de donde los deseos y necesidades están siendo "enviados" al "Campo" como se le llama al referirse a la Ley de los Espejos o Ley de Atracción. Haciendo que todos sufran básicamente el mismo destino como si todos estuvieran de acuerdo en lo que se quiere.

Porque la necesidad del uno, aunque es suficiente para dictar lo que obtendrá del Campo y la Ley de Atracción al menos en teoría, está dispersa y está fuertemente influenciada por el Inconsciente Colectivo más amplio. Entonces, carece de enfoque, por lo tanto, carece de resultados la mayor parte del tiempo.

Entonces, volviendo a la Federación. Esta es la masa, la masa hecha de conciencia, el Inconsciente Colectivo Humano, que la Ley de Atracción en el Campo está leyendo y está proporcionando lo que sea que coincida en frecuencia con sus deseos.

Y observando la Ley del Espacio, el Libre Albedrío y la Primera Directiva, la Federación proporcionará o reconocerá este deseo colectivo de masas como lo que debe ser respetado, y no los deseos de unos pocos que quieren otras cosas.

Entonces, como se ve desde esa perspectiva, esos pocos no coinciden con el resto y luego carecen de poder colectivo para exigir sus necesidades.

Sé que la Ley de los Espejos funciona para todos de manera individual, pero todavía veo muchos límites a lo que realmente se puede lograr de esa manera porque las personas que son contrarias a los deseos del colectivo todavía están inmersas en ese Campo Colectivo.

Gosia: Sin embargo, ¿por qué la gente de 5D querría vacunarse como colectivo? ¿Qué ganan con eso? No lo entiendo.

Yazhi: Básicamente, visto desde el punto de vista de la ley observada por la Federación, eso es lo que quieren como colectivo. Por ahora creo que es hasta donde puedo explicar el por qué, aparte del clásico "por la experiencia". El punto principal aquí es que la Federación no está tomando en cuenta las necesidades de unos pocos, solo las necesidades de muchos, y las necesidades de las personas en 5D que ya sabían lo que iban a vivir. Saben lo que vivirían, esos son éxodos masivos de la Tierra. Mantienen el acuerdo de salir en masa. Defiende solo los convenios colectivos.

Gosia: ¿Pero cómo conocen ese convenio colectivo? ¿Tienen medidas holográficas de eso? Porque entiendo lo del CAMPO leyendo eso y reflejando las cosas. Pero ellos no están leyendo el Campo. Están sentados ahí con sus túnicas... ¿No entiendo cómo mide la Federación los deseos colectivos? ¿Basado en que? No puede ser lo que decía la gente inmersa antes de entrar. Esas son semillas estelares que se oponen a todo esto principalmente ahora. Tampoco puede basarse en almas del más allá. No tienen acceso a eso. Ese es el nivel de YAZHI. Entonces, ¿cómo lo saben? Yazhi: Bueno, eso es bastante simple, solo ver lo que la gente dice en las malditas redes sociales. Quiero decir, ¿para qué crees que recogen todos esos datos? Antes era más difícil cuando no había Internet. Esto también es parte del transhumanismo, algo que no he tenido la oportunidad de abordar en este tema.

Gosia: ¿Pero qué pasa con los deseos 5D? Dijiste que valoran los deseos de 5D más y descartan los deseos de 3D como solo avatares. Pero luego también se dijo que miran a nuestro colectivo y lo que ese colectivo quiere.

Yazhi: En pocas palabras, observan las necesidades y deseos de la 5D, y luego desde el interior de la 3D también observan deseos menores en cuanto a cambiar el juego desde adentro. Entonces, por ejemplo: la gente quiere jugar ese videojuego de terror y saben de qué se trata el juego y dicen: ¡lo quiero!

Y luego, una vez dentro del juego, algunas cosas se pueden cambiar a voluntad de los jugadores. Pero no el tema general del juego. Creo que es más claro así.

Gosia: ¿Cuáles son esas cosas?

Yazhi: Vacunas o no vacunas, guerras o no guerras. Variables dentro de la Matrix. Pero sin cambiar la naturaleza de la Matrix.

Gosia: Oh... quieres decir... los jugadores de 5D querían experimentar lo que trae la Tierra 3D... y eso debe ser respetado. ¿Y entonces respetan lo que esos jugadores manifiestan por sí mismos una vez aquí porque una de las reglas del juego para ellos es manifestar lo que sea en 3D? ¿Entonces eso debe ser respetado e incluso apoyado?

Yazhi: Algo así dentro de ciertos límites.

Gosia: ¿Qué límites?

Yazhi: La guerra nuclear nunca sucederá. Pero las guerras menores sí.

Gosia: ¿Qué otros límites?

Yazhi: Casi cualquier cosa, no importa lo horrible que sea, siempre y cuando no destruya todo el planeta o Matrix como en las necesidades del colectivo. Después de morir, van a jugar a otro lugar.

Gosia: ¿Y no hay jugadores 5D que vuelvan y digan colectivamente: ¡¿no más?! A lo largo de las edades, tuvo que haber millones de extraterrestres pasando por este lugar. ¿Y todavía apoyan este juego manifestando lo que sea aquí? ¿Sufrimiento y todo? Su cambio de opinión sobre este lugar al haber VIVIDO aquí, ¿no cambia el colectivo 5D de lo que quieren los jugadores de 5D? ¿No vamos a reformar la idea de este juego a nivel colectivo 5D una vez que subamos?

Yazhi: ¡Sí!

Gosia: Entonces, ¿por qué no otros extraterrestres?

Yazhi: ¡Muchos lo hacen, pero no lo suficiente! Y se dice constantemente que los cambios y la influencia deben producirse dentro de la Tierra. Realmente debo irme ahora, ¡ojalá no lo tuviera que hacer!

Otros puntos a considerar:

Yazhi: Hay una parte importante que no dije ayer. Me preguntaste cómo interpreta la Federación las necesidades del colectivo humano. ¡No lo hacen! Lo más probable es que la simple acción de la Ley de Atracción le dé a la gente en la Tierra lo que quieren, en su mayoría colectivamente. Colectivamente, ¡porque los deseos de los individuos casi siempre estarán fuertemente influenciados por el colectivo de todos

modos! Entonces el Campo está leyendo, por así decirlo, las necesidades del Inconsciente Colectivo.

Y como he dicho antes, el problema con la Ley de los Espejos o la Ley de la Atracción es que si estás bajo una sopa de negatividad solo te traerás más de lo mismo. No puedes simplemente pensar con ilusión que tendrás una buena vida, cuando tu inconsciente es un desastre. Y es un desastre porque estás rodeado de un Campo de Inconsciente Humano. Entonces, los humanos obtendrán solo más de lo mismo y se reforzarán mutuamente para creer lo que sea... que no sea bueno para ellos. Y a partir de ahí, es donde digo que como colectivo empiezan a manifestarse todas esas Tulpas y Egregors.

Y esos se reflejan no solo como entidades negativas 'reales', 'objetivas', sino también como las pesadillas que ocurren en la Tierra todo el tiempo, debido a la simple coincidencia de frecuencias, se vuelven compatibles con esas situaciones. Y con las creaciones que surgen no solo del Inconsciente Colectivo, sino como reflejos de sus peores características como especie o cultura. Políticos corruptos, Cabal, Illuminatis, adoradores de Satanás, criminales, ¡lo que sea!

Entonces, parece que la Federación está esperando verlos a todos evolucionar hacia un mejor colectivo.

Gosia: ¿Esperando verlos evolucionar? ¿Convirtiéndolos en trashumanos? No entiendo.

Yazhi: Por eso dije que parece. Eso es lo que dicen o insinúan. Todo lo que veo, lo que vemos, es ahora más sufrimiento y exterminio masivo.

Gosia: Entiendo lo que estás diciendo arriba, sobre el Campo, y estoy de acuerdo.

¿Pero todavía no entiendo las razones del nivel más bajo de la Federación para apoyar y no oponerse a las actuales agendas "médicas" (vacunas)? Tratamientos de papaya como yo los llamo.

Yazhi: Sienten firmemente que hay demasiada gente en la Tierra y están agotando los recursos, por lo que es mejor eliminarlos con tratamientos de papaya que dejarlos morir con el resto del planeta, ya que está siendo completamente destruido. Eso es lo que piensan. ¡El problema es que no hay demasiada gente!

Y estoy bastante convencida de que esto proviene de un nivel más bajo de este lío, del nivel del Cabal Illuminati. De ahí sí quieren sacar a toda la población porque esa es la única solución que ven a la superpoblación, pero también porque se alimentan del sufrimiento como saben, así que todo esto es un gran ritual, todos lo sabemos. Pero esto no exonera a la Federación. Como he dicho antes, se vuelven criminalmente permisivos en nombre de sus leyes de no intervención. ¡Porque pueden arreglar el desastre en la Tierra si quisieran, sin duda! ¡Pero no lo hacen! Así que no, no me trago todo lo que dicen que la Federación está ayudando mucho a los humanos y que estamos hablando mal de ellos, estoy segura de que eso viene de personas, humanos que juegan a la Federación. Porque estamos arruinando a lo que están apegados. Así que todavía veo a la Federación como un grupo de criminales burocráticos.

Gosia: Ok. Dijiste que esto probablemente provenga del nivel del Cabal Illuminati.

¿Pero están controlados por la Federación?

Yazhi: Sí, no pueden hacer esto solos, es por eso que la Federación está siendo permisiva, tiene que ser orquestado desde arriba, pero la idea, por así decirlo, es más del nivel del Cabal. Pero como he dicho antes, no harán nada sin que la Federación de arriba los mueva.

Entonces es una situación donde la ejecución es casi de origen humano de todos esos multimillonarios Bilderberg, masones, jesuitas y todos esos, pero esos siempre obedecen a los de arriba y a los de arriba, y eso es la Federación, por eso esto es permisivo, no pueden simplemente decir que no tienen nada que ver con esto!

Los humanos, "zapatos rotos", se convierten concordantes en frecuencia, Ley de

Atracción, para esas cosas. Aquellas luego se manifiestan como multimillonarios criminales de Cabal sin empatía. Y aquellos también por coincidencia de frecuencia reflejarán las peores ideas del colectivo humano. Y los de arriba, debido a que tienen contacto directo con la Federación, sin canalización, actuarán no solo de manera narcisista, sino también obedeciendo las reglas y leyes de la Federación. Y aquí es donde el problema es especialmente fuerte, los niveles más altos de Cabal trabajando con la Federación de una manera de interés propio, y la Federación está cumpliendo con ellos ya que es parte de la estructura de control de la Federación de la Tierra.

Y la Federación observa al colectivo humano, pero a través de los ojos de quienes les hablan, ya que no pueden tener acceso directo a todas las necesidades del colectivo humano. ¡Entonces les darán lo que la Federación piensa que los humanos como colectivo quieren! La Federación solo obtiene la información de los líderes, y de ahí decide, pero los líderes de la Tierra solo les dirán lo que la gente quiere como colectivo según como interpreten las cosas.

Y el Cabal está controlando a la gente de la Tierra con formas manipuladoras, por lo que muchos dicen que no es su culpa. Pero en realidad quienes controlan a la gente son el resultado del caos mismo de y en el Inconsciente Colectivo humano. Entonces están siendo manipulados porque eso es lo que como colectivo están construyendo como sus líderes. Como dice el refrán, una población se verá reflejada en sus líderes y tendrá los líderes exactos que ellos creen.

Gosia: Lo siento, pero todavía no lo entiendo. ¿Por qué la Federación quiere matarnos? ¿Incluso si la idea viene de los niveles Cabal? ¿No quieren, solo siendo permisivos quizás?

Yazhi: Como ejemplo, el Cabal le dice a la Federación que hay demasiada gente. Y que tienen un plan 'ético'. Entonces la Federación decía: "deben decírselo", y el Cabal le ha estado diciendo a la gente a través de los medios, películas y todo eso, aunque la gente no lo entiende. Entonces parece que la gente lo quiere. Entonces, la Federación mira para otro lado. Porque parece que eso es lo que quieren.

Gosia: ¿Por qué no existen las reglas de CÓMO decirle a la gente? ¿Por qué está todo tan enigmático? ¿Quién en su sano juicio pensaría que algo que se cuenta en la película equivale en realidad a decírselo? ¡Eso es una tontería!

Yazhi: Estoy bastante segura de que esas reglas están siendo tergiversadas por el Cabal y los que están encima. Porque ocultar la verdad como ciencia ficción es un engaño. Eso es mentira. Eso es manipulador.

Gosia: ¿Y la Federación no puede ver eso entonces? ¿Y cambiar esas reglas? Pensé que Cabal debía obedecer a la Federación.

Yazhi: Creo que están viendo esa manipulación como resultado de la gente de la Tierra nuevamente, al igual que la existencia misma del Cabal.

Gosia: Y ahí es donde entra en juego "respetar los deseos de las personas 5D", ¿verdad? Como en... ¿Sabías en lo que te estabas metiendo?

Yazhi: Sí.

Gosia: Qué bucle.

Yazhi: Y como dije antes, las mismas personas que abandonan la Tierra, y vuelven a ser 5D, traerán la Matrix 3D con ellos en sus valores y pensamientos. Como hemos visto tantas veces con los estelares que acaban perdiéndose en la Matrix, volviendo a subir con la misma mentalidad.

Robert: Como va a poder avanzar esta humanidad si es dirigida a la autodestrucción a modo de reset planetario cada vez que hay un crecimiento de ética, moral y espiritualidad? Me da la sensación que efectivamente la Federación quiere perpetuar esta realidad artificial hasta que alguien desde arriba decida detener toda esta barbarie.

Swaruu X: La humanidad como tal solo avanzará de forma que los controladores

dicten, y éstos controladores son muchos y a varios niveles como ya se ha explicado, pero ultimadamente los controladores principales son los miembros de la Federación. Entonces no se podrá dar un avance en la civilización base o del público en general en la Tierra. Y en parte la razón por la cual se hace un reseteo es por mantener los parámetros de la misma experiencia humana y como debe ser como se ha planeado con anterioridad desde fuera de la Tierra. Estos parámetros de lo que debe ser una experiencia en la Tierra vienen desde arriba desde fuera de la misma Tierra y es controlado por las mismas personas que encarnaron o que encarnarán en la Tierra pero desde un punto de vista de mente más expandida dentro de su momento de existencia en planos más altos, antes de encarnar en la Tierra, o de re-encarnar en la Tierra, y en el caso de los que llevan múltiples encarnaciones ahí, esos parámetros serán basados en sus mismas experiencias en la Tierra.

Cuando se da un avance espiritual grande, las personas (almas) que lo han logrado ya no encajan en la Tierra porque sus valores ya han evolucionado a grado que les resulta incompatible el estar ahí, entonces dichas almas-personas perderán el interés de estar ahí y al saber como funciona todo ya no les interesa regresar a la Tierra porque para sus almas las encarnaciones en la Tierra ya han cumplido con su función de expansión de sus consciencias y almas (almas quitándole toda connotación religiosa).

Entonces si, aunque con modificaciones provenientes de las mismas almas-personas-jugadores, la Federación básicamente mantendrá a la Tierra dentro de esa realidad artificial, y artificialmente controlada.

Desde la postura de dentro de la encarnación en la Tierra se percibe como barbaridad, y lo es, pero desde fuera solo son los parámetros de la misma realidad y densidad.

Se puede percibir a la Federación aquí como un ente controlador maligno, y desde el punto de vista de alguien teniendo una encarnación en la Tierra por definición basándose en sus propios valores y marcos de ética la Federación SI se puede interpretar como maligna.

Sin embargo, la realidad más expandida como he intentado describir arriba, es mucho más complicada siendo que la Federación solo es una entidad u organismo polifacético, multinivel, que por su variedad de ideas, marcos de ética y niveles de entendimiento, no se puede clasificar ni de maligna ni de positiva, ya que caer en esta clase de definiciones es caer dentro de un marco de entendimiento muy reducido, reduccionista, y solo visto con el entendimiento simplista del punto de vista y de las opiniones de muchas personas que hablan sobre estos temas en la Tierra. La Federación solo es. No se le puede entender con ideas simplistas pre-concebidas y con marco de entendimiento puramente humano. La Federación no es buena, no es mala, solo es un organismo complejo.

Robert: Va a permitir la Federación que la humanidad sea interestelar?

Swaruu X: Desde el punto de vista que compete a la Federación, y como ya se ha explicado, los humanos no son una "especie". Son un bio-traje que permite que múltiples razas o especies convivan en la Tierra con una experiencia común llamada ser humano.

La Federación como tal NO ve a la humanidad como una especie ni como una raza. Es un traje biológico accesible desde varias maneras o métodos, basado en la morfología de las razas llamadas del grupo Lyriano. Ésto porque se ve al cuerpo Lyriano como uno de los mejores diseños, más prácticos y fuertes, para sobrevivir en el ambiente biológico de la Tierra.

Entonces contestando la pregunta de forma directa: no lo permitirá, no como los humanos desearían. La Federación no tiene porqué permitir que la humanidad se vuelva interestelar porque según ellos ya lo es. Y el que salgan al cosmos como humanos destruye el propósito mismo de la humanidad.

Robert: Puedes recordarnos que significa ser Interestelar por favor?

Swaruu X: Interestelar: Una civilización capaz de moverse de su lugar de origen a cualquier otro punto fuera de su propio sistema solar. (De lo contrario solo sería interplanetario)

Que tenga la tecnología suficiente para navegar entre las estrellas y lo que esto trae de la mano, que conozca múltiples culturas de otras estrellas y que tenga tratos o acuerdos con esas otras culturas.

Por qué Yazhi, Swaruu X y Taygeteanas ven la actitud de la Federación con respecto a la Tierra como regresiva:

Anéeka: Vemos a la Federación como una institución que se ha vuelto tan grande que ya no puede mantener un sistema holográfico, por lo que se está convirtiendo en un problema de múltiples capas muy complejo.

Consideramos que la Federación son los controladores definitivos de la Tierra y ante quienes responde el Cabal que controla la Tierra. Desde la perspectiva de la Tierra, no son amigables con la población de la Tierra. Dicho esto, esto no significa que dentro de la gran Federación pueda haber organizaciones, facciones, razas o similares, que sean amigables con los humanos.

Así que no estoy descalificando a toda la Federación, pero a granel, y a juzgar por lo que está haciendo ahora, resultados prácticos para la Tierra, no están haciendo nada a favor de la población humana. También somos oficialmente Federación, pero no estamos de acuerdo con su actitud de doble cara. Trabajamos solos ahora, lo mejor que podemos, y limitados por la Federación como lo hacen con todas las razas involucradas con la Tierra.

Swaruu X: Hablando de militares, la Federación, generalizando, está fuertemente militarizada. Entonces, ¿quiénes son los militantes ahora? ¿Dónde está la Federación del amor y la luz? ¡No hay evidencia de su existencia como la describen los "contactados" en la Tierra y todos los ufólogos establecidos y socialmente aceptados! NO hay evidencia alguna de que la Federación ayude a los humanos, o que esté a punto de "liberar" la Tierra de los "malvados". ¡Solo promesas vacías! La Federación nunca ha intervenido de la forma en que la gente querría que lo hiciera, ¿dónde estaba la Federación durante la Edad Media? ¿Dónde estaba durante las atrocidades de la Primera Guerra Mundial? ¿Y dónde estaba durante la aniquilación (genocidio) de la llamada "gripe española" 1918-19-20, donde millones murieron debido a los "tratamientos de papaya" (vacunas) que se implementaron para curar lo que era una simple gripe? Hace exactamente 100 años, ¡casi hasta el día del circo de Covid! Quiero decir que ni siquiera es original, ¡lo hicieron hace 100 años! Esto es solo una repetición a mayor escala! ¿Dónde estaba entonces la Federación? ¿Dónde estaba la Federación durante innumerables atrocidades a lo largo de la historia? ¡Al menos tenemos las pelotas para decir lo que realmente está sucediendo!

La Federación nunca ha intervenido de la manera que la gente quiere y necesita, ¿qué les hace pensar esta vez que es diferente? Lo único que es diferente esta vez es que hay así llamados y autoproclamados "embajadores de la Federación" que le dicen a la gente que la Federación "intervendrá". ¡Pero cuidado, eso es solo un engaño, ya que nunca ha sucedido como a ellos les gustaría! Así que los Medios, los medios controlados pseudo - alternativos controlados por agencias de inteligencia, solo están usando esa información para controlar y manipular a la gente a otro nivel.

Yazhi: Ok, mira a la Federación objetivamente. Lo siento, ¿dónde podemos ver exactamente todo lo que están haciendo por los humanos? ¿En serio? ¿Dónde? ¿Dime? Yo insisto. ¿Dónde está la ayuda? ¡¡¡Muéstrame!!! Estamos en medio de la destrucción masiva (genocidio), ¿y dónde diablos están!? Mañana vendrán, dicen. Mañana es demasiado tarde. HOY es demasiado tarde.

Teníamos un plan de cómo ayudar y la respuesta fue NO. ¿Y ahora ni siquiera podemos decir nada en contra de ellos? ¿No suena sospechosamente a la prohibición de YouTube y los medios de comunicación? ¡No me callarán! ¡Sé la verdad y la diré!

Y al contrario de lo que dicen, les digo con pruebas que la Federación no está haciendo nada para ayudarlos. Cuando vea la ayuda, cuando los vea resolviendo problemas como dicen todas esas personas de la Nueva Era, entonces me comeré mis palabras, ¡pero ahora deberían comerse las nuestras! ¡He dicho!

Gosia: ¿Cuál es esa verdad exactamente ahora? ¿Quién está realmente detrás de esta "destrucción" (genocidio)?

Yazhi: Oh, la verdad es complicada y nadie la sostiene. ¡Pero aquí me refiero al simple HECHO de que la Federación no está haciendo NADA para ayudar a los humanos! Sí, sí, pueden estar ayudando a las almas que parten y todo eso. Pero en la Tierra AHORA, lo que los seres humanos vivos quieren desde su perspectiva, la perspectiva encarnada, es injusto y un crimen.

Y de nuevo, como hemos dicho antes, les importa un carajo la gente, solo los intereses de las almas desde una "perspectiva superior" que quieren experimentar todo ese sufrimiento en la Tierra "por experiencia", dicen.

Gosia: ¿Ayudan a las almas que se van? ¿Cómo?

Yazhi: Cuando mueren y son semillas estelares, son dirigidas de regreso a los ciclos de encarnación de sus lugares de origen, (según ellos, la Federación, por supuesto, ya que ningún alma pertenece a ningún lugar en particular, ese es solo otra sistema de creencia).

Gosia: Entiendo.

Yazhi: Entonces, los humanos como tales no tienen derechos. Y los de Federación están equivocados porque están observando las cosas solo desde su perspectiva de mayor densidad y descalificando la perspectiva de alguien en la Tierra.

Gosia: Y también lo hacen porque quieren mantener su patio de recreo de la Matrix, ¿verdad?

Yazhi: ¡Sí! ¿Dónde más jugarían todos esos juegos enfermizos? La Federación no tiene excusa. Pueden resolver el problema ahora. Inmediatamente.

Gosia: ¿Entonces están haciendo el reseteo con la sociedad, verdad?

Yazhi: Sí, pero no de la forma en que le dicen a la gente de la comunidad de la Nueva Era. La Federación PUEDE resolver los problemas de la Tierra en muy poco tiempo y hacer que los humanos se lleven el mérito, como debería ser. No lo hacen. ¿Por razones metafísicas? ¿En serio?

Gosia: ¿Cuáles serían las razones metafísicas para experimentar que tu alma se desconecta de la Fuente y muere a través de "tratamientos con papaya" (vacunas)? ¿Y para tener una sociedad transhumana bajo el control total de los regresivos? ¿Qué gana el alma con eso realmente, desde su perspectiva "superior"? Estará severamente cortada y dañada.

Yazhi: ¡Mi punto exactamente! Entonces son desalmados.

Gosia: Entonces, ¿qué están haciendo ahora? La Federación.

Yazhi: Eliminando de la Tierra lo que creen que es un exceso de personas de la forma más "suave" que se les pueda ocurrir. Convirtiéndolo en un planeta de mente en colmena similar a un borg transhumanista de alta tecnología. "Por la experiencia", dicen. Significa asesinato en masa. ¡Entonces la Federación está asesinando en masa! ¡Pero los de la Nueva Era los adoran! ¡Como si adoraban a Stalin!

Gosia: ¿Te refieres a "tratamientos con papaya" (vacunas)?

Yazhi: Sí, y otras agendas relacionadas, comida, medicinas, control mental, envenenamiento. ¡Todo eso!

Gosia: ¿Pero son ellos los que están orquestando esto o simplemente lo están permitiendo? No lo tengo claro todavía.

Yazhi: ¡Ambas cosas! La Federación es enorme. Algunos miembros de la Federación están orquestando todo eso, otros están siendo permisivos. Otros están siendo manipulados o incluso chantajeados para que cumplan (como los Taygeteanos).

Gosia: ¿Y cómo encajan los Maitre aquí?

Yazhi: Esos son manifestaciones del colectivo más amplio. Egregors. Es difícil entenderlo, pero son la materialización de todas las cosas y todos los pensamientos de miedo de un colectivo más grande incluyendo muchas razas estelares. Sin embargo, todos parecen salir de la Tierra. Sin embargo, ser un Egregor no significa que no sean reales. Egregor solo significa CÓMO fue creado o engendrado.

Gosia: ¿Cómo os están chantajeando?

Yazhi: Conoces la lista. Desde jugar contigo usando títeres en la Tierra hasta el cuartel general de la Federación enviando advertencias a Alenym para que nos vayamos y todo lo demás. ¡Todo encaja! Todos son piezas de la misma agenda. ¡Para sacar nuestro trasero de aquí!

Gosia: Ok, y esos egregors... incluso siendo egregors, ¿tienen un papel aquí?

Porque dijiste que lo que está pasando en la Tierra tiene su firma, la de los Maitre. Entonces, ¿ESTÁN involucrados en esto o es puramente la orquestación del Cabal - Federación?

Yazhi: Lo están porque son un efecto del mal, y el mal es el miedo y ¿dónde está la mayor fábrica de miedo en esta Galaxia? ¡Tierra!

Pero en un punto de vista de nivel inferior, la Federación (representada por razas como Alfrateanos (Centauri), Andromedanos, Arcturianos, Sirianos, Antarianos) está trabajando contra los malvados Maitre y Reptilianos que quieren lastimar a los pobres humanos. Pero desde una perspectiva más alta: la Federación juega a ambos lados. Porque todo es un juego enfermizo para que jueguen las almas.

Almas en la Tierra Y en 5D como los Taygeteanos, ¡esos también son jugadores! Y esas otras razas también. Al igual que los Illuminati, financiando a los Aliados y los Nazis del Eje durante la Segunda Guerra Mundial. ¡Fabricando aviones de combate Messerschmitt Bf 109 para Hitler en las fábricas de FORD en Detroit!

Gosia: ¿Quieres decir que el nivel inferior de la Federación ni siquiera lo sabe y podrían estar honestamente pensando que están ayudando y haciendo algo positivo?

Yazhi: Sí, pero eso es solo así desde un nivel inferior u otro. Utilizando la analogía de la Segunda Guerra Mundial. La gente está enojada contigo porque estás diciendo que las Fuerzas Aéreas Británicas están trabajando para los nazis. Entonces lo ven como absurdo. Pero desde arriba, ESTABAN trabajando para los nazis. Porque ambos bandos pertenecían a los mismos dueños de arriba.

No estoy operando y no estoy pensando en un nivel inferior de la Federación, ya me conoces. Miro arriba. Sé que son ellos. Por el simple hecho de que son tan poderosos que podrían acabar con el problema en unos días. ¡¿Por qué no lo hacen?! ¡Porque ese problema de la Tierra enferma de juegos es lo que quieren! Solo juegan COMO SI no lo quisieran.

Y mientras tanto... todos esos Pilotos de Caza Estelares de Antaria y de Centauri en sus brillantes luchadores OVNI, perciben que lo que dices, lo que yo digo, ¡es injusto! Porque ponen en riesgo su vida todos los días cuando salen a su CAP (Combat Air Patrol). Ignoran que su alto mando está causando el problema para vender la solución, al igual que el Cabal en la Tierra, ¡porque proviene de las mismas personas!

Los pilotos de combate de Antaria y Alfrateanos podrían pensar que somos injustos, tú y yo, por decir que todo el problema en la Tierra está contenido y bajo el 100% del Control de la Federación. Por lo tanto, es injusto para ellos porque pueden, o se ponen en peligro para hacer cumplir el bloqueo alrededor de la Tierra, para que no entren naves espaciales no autorizadas. También se ponen en peligro porque los propios humanos terminan disparándoles, a veces con resultados letales como el año

pasado cuando un Piloto de Urmah fue disparado, incluso cuando estaba volando en una nave de combate "felina" de última generación. Su nombre era Istchi de Avyon. La cuestión es que nunca negué el hecho de que los pilotos de la Federación, básicamente pilotos de combate, arriesgan específicamente sus vidas todos los días. El problema que nadie en la Tierra está diciendo es que ese es solo otro nivel del mismo juego, enfermizo o no, que controla la Federación.

Un buen ejemplo es la Segunda Guerra Mundial, donde pilotos de combate de ambos bandos lucharon todos los días por los cielos del mundo, perdiendo la vida defendiendo a su bando, familiares y amigos, luchando contra aviones enemigos que también luchaban por sus amigos y familiares. Así que la pelea fue real y espantosa. Pero desde arriba, los Illuminati estaban controlando ambos lados de la guerra como un juego enfermizo. Y desde más arriba, la Federación se mostraba complaciente con ambos lados, permisiva ya que es solo un Juego y un Juego lo es.

No niego que es un JUEGO, porque es un juego, perdón, supéralo, de lo que yo me quejo, y los Taygeteanos y los Urmah, es que ES un juego ENFERMO porque mientras estás dentro de él el sufrimiento es muy profundo y terrible y nadie puede negar esto, y cuando lo hacen, ¡están siendo simplemente abusivos! Esto significa la Federación, negacionistas de la Tierra como problema.

Gosia: Pero los niveles mas bajos de la Federación... deberían estar oliendo algo raro. Y en el nivel inferior, sin embargo, como durante la Segunda Guerra Mundial, todavía tenían que hacer algo para que los oficiales de nivel mas bajo creyeran que estaban en el lado positivo. ¿Qué están haciendo estos niveles mas bajos de la Federación?

Yazhi: Sí, y no dudo que muchos estén oliendo a rata, como los Taygeteanos y los Urmah. Pero cada vez que se logra algo, surge algo más. ¡Así que están tratando de apagar un incendio cuando el causante del incendio todavía está corriendo con un encendedor! ¡Es la historia interminable de resolver un problema solo para ver que han surgido dos nuevos!

Gosia: Por favor, dame algunos ejemplos de lo que están haciendo esos niveles mas bajos de la Federación. Esos buenos. Y todo esto, por cierto, tiene mucho sentido y es tan obvio. Una vez más, me dejaste esto muy claro de repente y esto realmente reconcilia muchos de los problemas de la Federación.

Yazhi: ¿Qué están haciendo? Despertando a las personas telepáticamente, (luego se les llamará locos). Persiguiendo naves de caza Maitre y Reptilianas con equivalentes Antarianos y Centauri para hacer cumplir el bloqueo (pero permiten que se abran más portales). Provocando un despertar masivo en las personas, que a su vez provocará más conflictos, ¡pero eso es lo que quieren! ¡Juegan en ambos lados! ¡Quieren acentuar la dualidad! ¡Y el conflicto con eso! Para perpetuar su juego enfermizo.

Así que todos están trabajando duro para que la vibración de la Tierra se eleve. Y cuando está lleno de semillas estelares haciendo su trabajo... arrojan una llave inglesa, con una falsa "amenaza para la salud" (pandemia). ¡Y así todo se derrumba de nuevo!

Porque sin duda la "amenaza para la salud" actual fue orquestada desde el nivel de control más alto de la Tierra. El Cabal solo responde a sus supervisores de arriba. Y esos son la Federación. El problema aquí es que las personas no tienen más de 5 minutos de atención. ¡Más como 2 minutos hoy en día! Así que no absorben toda la información antes de tomar una decisión y opinar sobre algo.

Nunca hemos dicho que toda la Federación esté podrida. ¡Cuántas veces hemos dicho que los Andromedanos y los Arcturianos y todos aquellos con quienes Alenym habla en el Viera también están terriblemente preocupados por la situación en la Tierra y desearían poder ayudar más! Están preocupados y lo que digo, lo que decimos, no es contra ellos. Es en contra de todo el sistema, la Federación más

grande. ¡Cómo se maneja!

¡Sé que la gente de la Tierra tiene la culpa de lo que les está sucediendo! Sé que la Federación dice que si le resuelven el problema a la gente, ¡no habrían aprendido ninguna lección de la experiencia! ¡Esas son sus principales excusas! Y sí, es culpa de la población humana. Sí, es su lío. Karma como dicen. ¡Pero aquellos en la Federación no pueden ver más allá de eso!

¡No hay nada de malo en echar una mano! Sufres en una densidad, sufres en todas. No necesitas sufrir para aprender. ¡Como no necesitas quemarte la mano para saber que no te gusta! Van contra nosotros ahora porque conocemos su juego enfermizo. Y no son los Taygeteanos los que están moviendo todo esto, son solo una raza entre muchas que se estan despertando y se dan cuenta de que ellos también viven en una matrix, ¡solo en una jaula más grande! Pero la jaula lo es. Así apartaos, soy yo quien dice todo esto, así que échame la culpa a mí solo, ¡dejen a mis amigas tranquilas!

¡La Federación siempre usa trucos y títeres! Nunca dando un paso adelante para dar un mensaje directo a alguien. Solo usando delegados, personas que son vistas solo como humanos. ¡Son ellos los que quieren que nos callemos porque nos atrevemos a hablar! Todo lo que hacen es esconderse convenientemente detrás de sus propias reglas de su juego psicópata. ¡E incluso si debo hacer esto sola, continuaré haciéndolo! ¡Porque ya es suficiente de vuestro juego de sufrimiento enfermo! ¡He dicho!